

Fußbodenheizung

Die Fußbodenheizung ist eine sehr angenehme Art. Auch im Winter kann man angenehm ohne Schuhe durch die Wohnung und friert nicht!

Sollten Sie die Temperatur in der Wohnung verändern wollen, finden Sie die Ventile zur Veränderung der Raumwärme im Gäste WC, rechts hinter der Tür hinter der langen Metalklappe am Boden.



Eine Fußbodenheizung ist aber auch träge. D.h. Veränderungen in den Einstellungen brauchen gut 1 1/2 Tage, bis sie wirken.

D.h. *wenn's mal zu warm ist*, wirkt das Herunterdrehen in den jeweiligen Räumen nicht sofort. Dann hilft lüften.

Wenn's zu kalt wird, wirkt Höherdrehen aber auch etwas träge. Da ist dann womöglich etwas Geduld gefragt.

Generell: Bitte die Einstellungen nur moderat, schrittweise verändern!

Entweder in den einzelnen Räumen von Raum zu Raum (Schlafzimmer muss ja nicht so warm sein, wie das Bad, um ein angenehmes Raumgefühl zu haben).

Das Hauptventil befindet sich ganz links und wirkt auf alle Raumnebenventile.

Zum Ende der Mietzeit bitte im Winter darauf achten, dass die Einstellungen so vorgenommen sind, wie oben auf dem Foto in den rot markierten ositionen.

Vielen Dank und einen schönen Aufenthalt in der Ferienwohnung ALPSPITZ-Flair,
wünscht Fam. Hahn